
令和２年度 第１・２回玉垣小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和２年 ６月１８日（木）１６：００ ～１７：１０ 

 

２ 場 所  校長室 

        

３ あいさつ（委員長，学校長） 

 ・本年度から委員長を仰せつかった。議事への協力をお願いしたい。 

 ・分散登校の間は，学習に取り組みにくい様子の児童も見られたが，通常授

業が再開されてからは集中できている。 

・暑くなってきているので，マスクはその日の天候や授業内容に合わせて，

外すこともしている。 

 

４ 協議内容 

（１）学校運営基本方針について 

Q:クロムブックの授業における活用についてはどうしているのか。 

A:プログラミンであったり，教材の提示であったりと活用する場面は増

えてきているが，学力向上のためにいかに活用するか，研修を進めてい

きたい。 

   Q:使えない児童はいないのか。 

A:児童はゲーム等で慣れているのか，比較的抵抗なく使っている。 

Q:持ち帰って家庭での学習で活用することはあるのか。 

A:将来的に児童一人一台となった場合は，家庭のネット環境等もふまえ

て検討していくことになる。 

 

（２）学校予算配当について 

  ・総額としては，昨年度並みである。今年度は，コロナ対応での学校休校

中のプリント作成があったので，用途は限定されているが追加配当があ

った。 

 

（３）「子どもを守る家」について 

  ・今年度８０軒にご協力いただいている。 



（４）土曜の教育活動について 

  ・昨年までの年３回程度の土曜授業の実施ということがなくなったので，

今年度はＰＴＡ活動と連携した土曜の教育活動を予定しているが，コロ

ナウイルス感染症への対応もあり，流動的である。 

 

（５）コロナウイルス感染症拡大防止に係る対応について 

  ・マスクをしていることで口の周りに湿度感があり，水分補給の必要性を

感じ難いことがあるようである。水分補給を忘れないようにさせていた

だきたい。 

（６）意見交換について 

  Q:学校行事はどうなっているのか。 

  A:修学旅行・宿泊学習については，もうすぐ市教育委員会から方針が示さ

れるので，それを踏まえて検討することになる。人権フェスティバル等は

分散して実施するなど縮小することになる。 

  Q:運動会についてはどうなるのか。 

  A:９月以降に開閉会式も含めて，密にならないように工夫して実施するこ

とになるので，一応９月末を考えてはいる。ただし，実施にあっては，各

校の実態に応じてとなっているが，本校は運動場も狭く，児童数も多いの

で，練習するために学年で集まるだけで密になってしまう。そこに，来賓

や保護者が観覧するとなれば過密は避けられない。 

  ※自治会での行事はすべて自粛となっている。保護者等の観覧は自粛して

もよいのでは。一部の学年の保護者のみの観覧は対象外の学年の保護者の

理解を得にくいだろう。 

 

５ 鈴鹿市教育委員会から 

  ・学校運営協議会として，学校の経営方針の承認と評価，学校運営への支

援に加えて学校教育活動への応援としてボランティア活動についての協

議も必要となった。地域コーディネーターの役割が重要になる。 

  ・今後，学校運営で様々なご意見をいただくことになるが，最終責任者は学

校長であり，その決定が最優先であることを理解いただきたい。 


